
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Sportausschusses am 18.01.2011 
 
 
 
 
10 Antrag bzgl. Berichterstattung zum Sportplatz Herrig (528/2010) 

 
 

Stadtbaudirektor Dr. Risthaus erläutert den aktuellen Sachstand über den Pflege- und 

Nutzungsvertrag mit dem SV Herrig. 

Auf Anregung von Herrn Schmalen erhalten die Fraktionen eine Vertragskopie. 

Ansonsten wird die Vorlage zur Kenntnis genommen. 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

 




